

元気いっぱい ゆめいっぱい チャレンジいっぱい



3年生

平成26年 HP9月

担任 宮田 明

## 下蒲刈小学校3年生のじまん話②⑤

### 人権ポスターにチャレンジ！！

人が人として大事にされるよのなかをめざして、身の回りのことで「ホッ」とすることをテーマにポスターを描きました。デザインを決めるまでは、いろいろと悩んでいましたが方向が決まるとすばらしいアイデアが生まれました。



クマのおともだちがそろって冬眠をしているところです。



大きく目を開けて、お互いみつめています。信頼があればこそで



お友達にかんしゃのきもちを込めてかいています。笑顔がほっとしますね。



草原の中の2匹が協力します。



大きな木にたくさんのカブトムシが集まって食事をしているのかな。



# 一つのたねからたくさんの花がさきたくさんの実ができました。



オクラの種がいっぱいとれました。パプリカは、早めに取りました。わたもたくさんとれました。



わたしは、花の色が変化するのも楽しかったです。



いろいろな作物を収穫をしたので、冬の作物の栽培をがんばっていこうと思います。そのためにも畑の草取りをいっしょうけんめいしました。

さあ、次の野菜を育てるのが楽しみだな。